



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 26 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,807 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL / LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00



SI QUIERE CALIFICAR

Pachuca, obligado a ganar a Veracruz

Los Tuzos deben de salir esta noche con los tres puntos del estadio Luis Pirata Fuente ante Los Tiburones para no complicarse su posible calificación a la Liguilla. Por su parte, Veracruz quiere salir del fondo de la tabla de descenso. **Pág. 33**



TODOS DE ACUERDO

IEEH SOLICITA 240 MDP PARA PRESUPUESTO 2019

La presidenta del IEEH, Guillermina Vázquez, asevera que cada gasto está justificado y aplicaron los principios de austeridad. **Pág. 6**

LO NAVAJEARON

IBAN A ASALTARLO Y OPUISO RESISTENCIA

Jovencito que caminaba de la escuela a su casa fue detenido por dos sujetos que intentaron quitarle la mochila, éste se defendió pero resultó con una cortada en la mano. **Pág. 40**



Frenan incorporaciones a 65 y más

Se detuvo la inscripción de nuevos beneficiarios debido la depuración que realizó SEDESOL. Se informó que esta medida fue a nivel nacional, debido a que familiares de algunos de los inscritos continuaban cobrando a pesar que el titular había fallecido. **Pág. 7**

MIENTRAS DURA EL PROCESO

Retiro de parquímetros tardaría hasta un año

FRANCISCO HERNÁNDEZ

La intención es que en dos o tres meses lo resuelva la Sala, informó la alcaldesa Yolanda Tellería

"Nosotros estaremos pendientes de que terminen el proceso jurídico las diferentes salas, y cumpliremos con lo que nos marque el tribunal", señaló la presidenta municipal, sobre la resolución de retirar los parquímetros, destacando que los ingresos que

el ayuntamiento percibía, no son pérdidas, sino falta de recursos que no ingresarán a la administración como lo hacían mensualmente.

"Nosotros traíamos en el presupuesto un ingreso de cinco millones de pesos para el próximo año, mismos que dejaríamos de estar percibiendo", puntualizó.

En otro rubro, hizo hincapié en lo referente a la entrega de aguinaldos a los trabajadores, asegurando que no tendrán que pedir prestado para cubrirlos porque durante el año hicieron ahorros para cubrirlo en tiempo y forma. **Pág. 11**



LIBRE, FILIBERTO H.

Juez modificó medida cautelar debido a la mala salud del exalcalde de Mineral de la Reforma, quien ahora deberá firmar cada mes en el juzgado.

